

Tres equipos del Basluco compiten en el nacional

BALONMANO PLAYA

El Basluco Handball Beach será el único club de balonmano playa base asturiano que participará por segundo año consecutivo en el Campeonato de España, que se disputará desde mañana en Alicante.

Participará en estos nacionales en tres categorías masculinas: cadete, juvenil y sénior. En esta última lo hará por primera ocasión. Los técnicos Ángel Gulín y Fran Cimadevilla dirigirán a estos tres equipos, que aspiran a meterse en las rondas finales en tierras levantinas.



Equipo cadete masculino del Basluco Handball, e.c.

Carreño, que juega hoy en Kitzbuhel, sube doce puestos en el ranking mundial

TENIS

Pablo Carreño ascendió del puesto 59 al 47 en el ranking mundial tras alcanzar las semifinales en el ATP 500 de Hamburgo. El jugador gijonés se estrenará hoy en el Torneo de Kitzbuhel, en Austria, contra el canadiense Casper Ruud.

El tenista forjado en el Grupo ganó en su único enfrentamiento a este jugador. Fue en las semifinales del Open de Río de Janeiro en 2017, con un marcador que le fue favorable, por 2-6, 7-5 y 6-0. En caso de

vencer en este primer partido, el 'raqueta' asturiano mediría sus fuerzas con las del vencedor del duelo entre el eslovaco Martin Klizan y el alemán Matthias Bachinger.

Carreño comentó ayer a EL COMERCIO que afronta la competición austriaca con mucha moral, «porque vengo de hacer una buena semana en Hamburgo y tengo muy buenas sensaciones», aunque por contra dijo que «fue una pena la derrota en semifinales, porque tuve en la mano el pase a la final».

Gira americana

Tras estos torneos en Europa, el gijonés iniciará la gira americana en Cincinnati para luego disputar Winston Salem, donde en 2016 ganó su primer título, antes del Open Usa.



De izquierda a derecha, Ramón Méndez, Luis Nevares, Francisco Blanco, Jaime Cueto-Felgueroso, Ana González, Marcos Antuña, Natalia Carcaba, Ana Pérez, Francisco Fernández, Loreto Mayordomo y Diego Oliveira, durante el acto de presentación del 56 Torneo Dionisio Nespral, en la colegiata de San Juan Bautista. :: AURELIO PLÓREZ

El Torneo Dionisio Nespral evoluciona de «la exhibición a la más pura competición»

TENIS

La veterana cita del Club Tenis Gijón ofrecerá una demostración de juego para personas ciegas a las 18 horas del domingo, preludio de la final

EVANJANJUL

GIJÓN. «Tenemos un 'torneazo' con doce jugadores dentro del 'top 100' nacional, lo que significa la mitad del cuadro principal». Así describió ayer el director técnico y juez árbitro del torneo Dionisio Nespral, Héctor Vázquez Aramburu, la 56 edición de esta competición, organizada por el Club Tenis Gijón.

Este año, el emblemático torneo estrena un «estimulante» nuevo formato. «En anteriores ediciones, los jugadores venían a ganar pero con su dotación ya fijada, en un torneo más de exhibición. Ahora, el premio dotado con 9.750 euros, va a depender de ganar por lo que va a ser más atractivo», destacó Vázquez.

La presentación de la cita depor-

tiva se celebró ayer al mediodía en la colegiata de San Juan Bautista. El acto contó con la presencia de la alcaldesa, Ana González; el presidente del Club Tenis Gijón, Marcos Antuña; la representante de la Federación Asturiana de Tenis, Ana Pérez; y el presidente de las IBP Tennis Series, Francisco Blanco.

A la presentación también asistieron representantes de las entidades patrocinadoras como Jaime Cueto-Felgueroso, de Liberbank; o Die-

go Oliveira, director de marketing de EL COMERCIO.

Ana González destacó el valor de la prueba y agradeció a la entidad organizadora su «apuesta por presentar nuevos talentos tenísticos en Gijón». La alcaldesa también recordó al recientemente fallecido presidente de la Federación Asturiana de Tenis, Manuel Galé, «al que el tenis asturiano le debe muchos», aseguró.

48 jugadores participan en este torneo oficial que puntúa tanto para

el ranking nacional como para el UTR. La organización apuesta por recuperar el formato original, «cuando jugadores de segunda venían aquí a batirse el cobre», indicó Antuña. Ayer arrancó la fase clasificatoria que dará un cuadro final de veinticuatro jugadores. De ellos, ocho cabezas de serie clasificados entre los setenta primeros de España.

El número de uno de esta edición es Sergio Gutiérrez, que este año ha participado en los tres grand slam y

que también está en el ranking ATP. El número dos es Sergio Redondo, que compite en torneos nacionales. El tres es Carlos García y el cuatro, el joven de 18 años John Echeverría, subcampeón en la primera prueba del circuito IBP. También competirá el avilesino Roberto Menéndez, que el domingo se proclamó campeón de Europa +35.

Más allá del ámbito deportivo, el presidente del Club Tenis Gijón hizo hincapié en la faceta solidaria del evento, ya que donó 500 kilos de comida a la Cocina Económica de la ciudad. Antuña también destacó que «la entrada al torneo es libre y gratuita». La final se disputará el domingo 4, a las siete de la tarde. Una hora antes se ofrecerá al público una demostración de la modalidad de tenis para personas ciegas.

Diego Celorio da la sorpresa en el inicio de la fase previa

E.F.

GIJÓN. El actual campeón de Asturias absoluto, Samuel de Felipe, cayó en su estreno en la fase previa del Dionisio Nespral, que se disputa en el Club Tenis Gijón. Su verdugo fue Diego Celorio, de 15 años, que se impuso por 6-4 5-7 y 10-6.

En otro duelo astur, Nicolás Torrealba superó a su coetáneo Gonza-

lo Moyano (6-3 y 6-1). Tampoco sufrieron para pasar ronda Juan Vigil, Daniel Medina ni Fermín Landeta.

Hoy debutan los pesos pesados de la fase preliminar. A las 15 horas, el primer cabeza de serie, Álvaro Blanco, se enfrenta a un Celorio que llega lanzado. Por su parte, Zoilo Ríos inicia su andadura contra Nicolás Galofré.



Daniel Medina, durante la fase previa en el Club Tenis Gijón. :: cto